



Celia Carbonell

Abogada. Premio Hay Derecho 2024



Reflexiones sobre los errores judiciales: del crimen de Cuenca (1926) al sufrido por Ahmed Tommouhi (2023)

En este artículo, la autora del mismo, Celia Carbonell, abogada que demostró [la inocencia del ciudadano magrebí Ahmed Tommouhi, tras haber cumplido 15 años en la cárcel](#), recoge sus reflexiones sobre el error judicial tras participar en un evento organizado por la Asociación Justicia y Opinión, la Agrupación del Ateneo Justicia y Cultura y la Casa de Ubeda en el Ateneo de Madrid, asociación que preside el abogado Mariano Herrador, en el que compartió mesa con Antonio del Moral, magistrado de la Sala Segunda del Supremo, para hablar sobre los errores judiciales.

¿No les parece que vivimos en un momento social en el que el sentido común ha perecido? Como si algo o alguien nos hubiera borrado la curiosidad.

Ahmed Tommouhi, ciudadano marroquí, decidió venir a España para trabajar y poder sacar a su familia adelante. Fue detenido en noviembre de 1991 por unos hechos que no había cometido. Entró en prisión y no puso un pie fuera hasta el 2006. Aún le quedaban tres años más de comparencias. Cu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |